
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 29 
de setembro de 2010 na sede da SPPREV: 
 
 

• O Diretor Presidente, Carlos Henrique Flory, perguntou sobre o andamento 
do processo que trata do fundo imobiliário da SPPREV. O Secretário 
Executivo, Dr. José Roberto de Moraes, informou que o termo de referência 
está sendo finalizado para encaminhamento à Consultoria Jurídica da 
Secretaria da Fazenda para análise. 

 
• A Assistente Técnico Previdenciária, Elke Mendonça, apresentou o novo 

site da SPPREV, esclarecendo que foi elaborado de acordo com as regras 
do manual do Governo do Estado de São Paulo. 

 
• O Diretor Presidente perguntou sobre a implantação do sistema corporativo 

de gestão. A Diretora de Administração e Finanças, Carmen Silvia Pagotto, 
informou que foi feito relatório apontando as dificuldades de implantação de 
alguns módulos e que foi encaminhado para empresa contratada para que 
a mesma faça os ajustes necessários. O Diretor Presidente solicitou 
estipular um prazo para resolução dessas dificuldades de implantação. 

 
• O Diretor Presidente perguntou como está o andamento do módulo de 

arrecadação no Sistema de Gestão Previdenciário – SIGEPREV. O Gerente 
de tecnologia, Riberto Geraldini, informou que será feito um relatório sobre 
o módulo de arrecadação pelo Assessor Jorge Luis dos Santos e será 
apresentado posteriormente. 

 
• O Diretor de Benefícios Militares, David Antonio de Godoy, perguntou como 

será feita a DIRF no caso do militar ou civil que se inativou ou aposentou 
durante o ano de 2010. Ficou decidido que será feita uma DIRF no serviço 
ativo pelo Órgão pagador, até o período que se aposentou/inativou e outra 
pela SPPREV a partir do momento que ele se aposentou/inativou até o final 
do ano. 


